



## BOLETÍN DE PRENSA

Tlalnepantla de Baz, Estado de México, viernes 16 de agosto de 2024  
No. 417/2024

### **Dona hombre de 36 años sus órganos en el HGR No. 72; brinda segunda oportunidad de vida a seis personas**

- **Gracias a la donación altruista de los familiares, se procuraron corazón, hígado, riñones y córneas.**
- **El varón, trabajador originario del Estado de México, sufrió un infarto cerebral, causándole la muerte; fue despedido entre aplausos.**

En una operación de más de siete horas, un equipo multidisciplinario de médicos especialistas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) llevó a cabo la procuración de corazón, hígado, riñones y córneas de un hombre de 36 años, en el Hospital General Regional (HGR) No. 72, del IMSS Estado de México Oriente, en el municipio de Tlalnepantla, brindando una segunda oportunidad de vida a seis personas.

El hombre, originario del Estado de México, sufrió una hemorragia subaracnoidea, calificada como Evento Vascular Cerebral (EVC) de tipo hemorrágico, lo que le causó la muerte.

En este proceso, se obtuvo corazón, el cual se envió al Instituto Nacional de Cardiología "Ignacio Chávez"; el Hígado, al Centro Médico Nacional "20 de Noviembre", del ISSSTE; ambos riñones y córneas, a la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Especialidades, del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI.

Personal del IMSS junto a sus familiares realizaron una valla humana, a fin de despedir al donante entre aplausos, como un homenaje a la decisión que cambiará la vida de seis personas.

La coordinadora de Procuración de Órganos y Tejidos con fines de Trasplante del HGR No 72, médica Anaid Manzano Vergara, detalló que la procuración fue realizada por médicos especialistas del IMSS, en un procedimiento quirúrgico de siete horas.

Asimismo, recordó que en el IMSS se mantiene una campaña permanente en las unidades médicas para sensibilizar a las familias de las y los pacientes. Semanalmente se realiza difusión intra y extra hospitalaria, compartiendo



GOBIERNO DE  
**MÉXICO**



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

información tanto a población en general como al personal del área de la salud sobre la importancia de donar órganos y regalar vida.

Para ser un donador voluntario de órganos y tejidos, cualquier persona que así lo desee puede consultar la página de Internet del Centro Nacional de Trasplantes: <https://www.gob.mx/cenatra> o visitar la página del IMSS en la liga: <http://www.imss.gob.mx/salud-en-linea/donacion-organos>, donde se podrá registrar la persona interesada para acreditarse como donadora voluntaria.

---o0o---

### LINK FOTOS

[https://drive.google.com/drive/folders/15MF89Amv3PvPvnrJS\\_CaZPFUirq\\_s8dP?usp=sharing](https://drive.google.com/drive/folders/15MF89Amv3PvPvnrJS_CaZPFUirq_s8dP?usp=sharing)

